

Prodi Administrasi Publik Gelar Kuliah Umum Tentang Komunikasi Kebijakan di Era Digital



Prodi Administrasi Publik Gelar Kuliah Umum Tentang Komunikasi Kebijakan di Era Digital. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Puluhan mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh ikut kuliah umum dengan tema "*Unlocking effective policy communication in the era digital*". Acara tersebut berlangsung di Aula gedung baru Fisipol lantai dua, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Kamis (30/5/2024).

Acara tersebut dibuka oleh Wakil Dekan Bidang Akademik, Prof Nirzalin. Dalam sambutannya, ia menjelaskan bahwa pentingnya kuliah umum hari ini karena dianggap memberikan dampak langsung bagi pengembangan pengetahuan mahasiswa, khususnya mahasiswa di Prodi Administrasi Publik.

"Kuliah umum ini dapat membahas cara komunikasi kebijakan yang efektif di era digital saat ini, karena paradigma Administrasi Publik terus berkembang. Di era digital ini, pemerintah harus memanfaatkan ruang publik dengan menggunakan media digital," jelasnya.

Kuliah umum ini menghadirkan pemateri dari Ketua Lembaga Akreditasi Mandiri Sosial, Politik, Administrasi dan Komunikasi (Lampak), Prof MR Khirul Muluk.

Dalam materinya, Ia membahas tentang membuka komunikasi kebijakan yang efektif di era digital. Menurutnya komunikasi Kebijakan berkaitan dengan kegiatan hubungan masyarakat yang kini mencakup berbagai aspek.

"Ini meliputi komunikasi terkait kebijakan urusan publik, hubungan pemerintah, manajemen isu, hubungan masyarakat keuangan, hubungan masyarakat, periklanan dan promosi, komunikasi pemasaran, tanggung jawab sosial perusahaan, hubungan media, dan manajemen masalah," terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwa ada tiga fase digitalisasi dari awal sampai saat ini. "Awalnya digitalisasi adalah konversi informasi analog menjadi bentuk digital, memungkinkan penyimpanan, akses, dan manipulasi menggunakan perangkat dan perangkat lunak digital. Kemudian digitalisasi mengarah pada integrasi teknologi digital ke dalam berbagai aspek bisnis dan masyarakat untuk mengoptimalkan operasional, menciptakan model baru, dan meningkatkan pengalaman pelanggan. Sementara saat ini kita telah mengalami transformasi digital yang penggunaan teknologi untuk mengubah cara bisnis beroperasi dan memberikan nilai secara mendasar," jelasnya.

Sementara itu, Ketua Jurusan Administrasi, Dr Nurhafni mengharapkan kuliah umum ini dapat menjadi materi berharga bagi mahasiswa dalam menyikapi perkembangan ilmu Administrasi Publik.

"Alhamdulillah hari ini telah berlangsung kuliah umum yang sangat bermanfaat. Kita berkesempatan menghadirkan pemateri dari ketua Lampak, Prof MR Khirul Muluk. Semoga kuliah umum ini menambah pengetahuan mahasiswa terkait komunikasi kebijakan yang efektif di era digital sekarang ini," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 30 May 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Kuliah Umum](#), [Unimal Hebat](#),